
令和２年第３回いの町議会定例会「一般質問」登壇順序表 

 

 

第１日目  ９月１０日（木曜日）         ８番 市 川  賢 仁 議員   

１３番 山 岡    勉 議員   

１６番 森 本  節 子 議員   

１５番 浜 田  孝 男 議員   

５番 藤 﨑  憲 裕 議員   

 

 

 

第２日目  ９月１１日（金曜日）         ４番 井 上  正 臣 議員   

３番 井 上  敏 雄 議員   

１番 伊 東  尚 毅 議員   

１０番 森 田  千鶴子 議員   

１２番 山 﨑  き よ 議員   

 

 

 

  第３日目  ９月１４日（月曜日）        ９番 森    幹 夫 議員   

７番 池 沢  紀 子 議員   
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一般質問通告書 

 

議席番号 ８  番 質問議員氏名 市 川  賢 仁 

 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナウイルス感染症対策について 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  検査協力医療機関への対応は 

  イ  特別定額給付金について 

  ウ  段ボールベッド設営訓練は 

通告主題 ２．森林環境譲与税の活用方法について 
担当課長 

質問要点   ア  管理者不在の森林整備、風倒木処理は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １３番 質問議員氏名 山 岡    勉 

  

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．町長の政治姿勢 

町  長 
質問要点   ア  ４年間の成果は 

  イ  今後の課題は 

  ウ  コロナ禍の町政運営 

通告主題 ２．新型コロナウイルス感染下（時は非平時） 

執 行 部 
質問要点   ア  コロナ禍の予算案編成 

  イ  国保法定外繰入れ決断を 

  ウ  第３波への備え（町の基本姿勢） 

通告主題 ３．小水力発電事業への取り組み 

執 行 部 

質問要点   ア  導入可能性調査結果  

  イ  事業の主たる目的は明確か 

  ウ  一日の発電量と利活用 

  エ  今後の展開は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １６番 質問議員氏名 森 本  節 子 

  

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．防災・減災対策について 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  マイ・タイムラインについて 

  イ  在宅避難について 

  ウ  仮設住宅地の確保は 

  エ  ブロック塀対策は 

通告主題 ２．コロナ禍の取り組み 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  プレミアム付商品券事業 

  イ  生活応援商品券給付事業 

  ウ  ぷっくりハート育成推進事業 

  エ  出産・育児支援給付金事業 

通告主題 ３．町有地の利活用について 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  元町倉庫跡を駐車場に 

  イ  ギャラリー・コパの活用は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １５番 質問議員氏名 浜 田  孝 男 

 

一般質問通告内容 答弁者 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．洪水への対策 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  流域治水について 

  イ  仁淀川の樹木伐採や浚渫について 

通告主題 ２．仁淀川の周辺整備 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  木漏れ日公園の整備とトイレの新設について 

  イ  加田堤防と加田公衆用トイレについて 

通告主題 ３．情報伝達 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  火災に関する情報の周知拡大について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ５  番 質問議員氏名 藤 﨑  憲 裕 

 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．道の駅「６３３美の里」の管理について 
担当課長 

質問要点   ア  防犯体制は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ４番 質問議員氏名 井 上  正 臣 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．町行政の取り組みと成果を問う 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  池田町政の４年間の自己評価は 

  イ  高齢化の進む福祉行政について 

  ウ  公共交通について 

通告主題 ２．産業振興への取り組みについて 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  地産地消、地産外商に向けた振興政策は 

通告主題 ３．住民に優しく安全なまちづくりについて 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  高齢者が集える場所づくりを 

  イ  災害時対策は万全か 

通告主題 ４．指定管理施設の現状と運営について 

担当課長 質問要点   ア  吾北山村開発センターの事業評価と今後の展望は 

  イ  木の根ふれあいの森の地域貢献と評価について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ３番 質問議員氏名 井 上  敏 雄 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．避難所対策について 

執行部 

質問要点   ア  感染症対策マニュアル作成は 

  イ  コロナ禍を踏まえた避難所開設と運営の訓練は 

  ウ  ３密防止対策を施した避難所確保のために床面積 

   の把握と図上配置図の作成を 

通告主題 ２．公設病院運営について 

執行部 
質問要点   ア  2019年と2020年８月までの患者数の比較 

  イ  新型コロナウィルスの感染を恐れ来院しない患者 

   対策と病院運営は 

通告主題 ３．教育問題について 

執行部 
質問要点   ア  スマートフォンの学校への持ち込み対策は 

  イ  小・中学校の修学旅行は 

  ウ  子どもの体調急変時への迅速な対応は 

通告主題 ４．検温・顔認証システム機器について 
執行部 

質問要点   ア  機器導入の効果と今後の設置計画は 

通告主題 ５．超高速ブロードバンド整備事業について 

執行部 質問要点   ア  国の方針に沿った整備計画とその必要性は 

  イ  整備事業費に占める国の補助金と町の負担額は 

通告主題 ６．過疎地の生活支援について 

執行部 質問要点   ア  買い物弱者及び高齢者見守り支援策は 

  イ  移動手段の確保は 

通告主題 ７．職員について 

執行部 質問要点   ア  新規職員採用は非喫煙者を積極的に 

  イ  職員の節度ある喫煙時間の厳守は 
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一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 ８．森林環境対策について 

執行部 
質問要点   ア  森林経営管理法施行後の住民啓発と成果は 

  イ  竹林皆伐の進捗状況と今後の問題点  

  ウ  里山整備で自然との触れ合いを 

通告主題 ９．立地適正化計画について、 

執行部 質問要点   ア  立地適正化計画策定業務委託は 

  イ  業務委託前における町自体の調査検討状況は 

通告主題 １０．公共工事について 

執行部 質問要点   ア  北浦池の谷川の護岸嵩上げ工事への対応は 

  イ  公共工事の入札制度改革は 

通告主題 １１．自然エネルギーの活用について 

執行部 
質問要点   ア  小水力事業の進捗状況は 

  イ  太陽光発電システムの導入は 

  ウ  発電された電力の利用方法は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １  番 質問議員氏名 伊 東  尚 毅 

 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．観光行政について 
町  長 

質問要点   ア  山荘しらさ周辺の振興対策について 

通告主題 ２．移住促進について 
町  長 

質問要点   ア  生活様式の変化と対応について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １０番 質問議員氏名 森 田  千鶴子 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．町長の政治姿勢 
町  長 

質問要点   ア  今までの実績と今後の方針 

通告主題 ２．介護保険について 

執 行 部 
質問要点   ア  施設の待機者 

  イ  介護療養施設 

  ウ  介護臨時職員の処遇改善 

通告主題 ３．学校給食について 

執 行 部 
質問要点   ア  米飯給食 

  イ  パン、ミルク 

  ウ  有機農産物の納入と地場産物 

通告主題 ４．天王地区の住、環境整備 

執 行 部 
質問要点   ア  町道の街路樹 

  イ  図書館について 

  ウ  湧水地について 

通告主題 ５．生活困窮者自立相談について 
執 行 部 

質問要点   ア  相談件数と内容 

通告主題 ６．財政健全化について 
執 行 部 

質問要点   ア  いの町の財政 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １２番 質問議員氏名 山 﨑  き よ 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナウイルス対策 

担当課長 

質問要点   ア  保育士、学童保育指導員への慰労金 

  イ  緊急経済対策住宅リフォーム助成制度 

  ウ  観光・宿泊業への支援 

  エ  ＰＣＲ検査の拡大 

 オ  学校の清掃・消毒作業の補助支援員の配置  

 カ インフルエンザ予防接種の高齢者無料化  

 キ 特別定額給付金の結果  

通告主題 ２．コロナ禍における国民健康保険 

担当課長 質問要点   ア  資格証明書の短期証への切り替え  

  イ  国保傷病手当の自営業者への拡大と期間延長 

通告主題 ３．差し押さえ禁止債権 

担当課長 質問要点   ア  コロナ関係の給付金について 

  イ  差し押さえ禁止債権についての考え方 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ９番 質問議員氏名 森    幹 夫 

  

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．町長の政治姿勢について 
町  長 

質問要点   ア  病児保育の行方は 

通告主題 ２．天神保育園改築について 
担当課長 

質問要点   ア  解体・建築による地元対応 

通告主題 ３．にこにこ館食材供給施設について 

副 町 長 

質問要点   ア  指定管理者と協議が必要 

  イ  施設管理は行政改革の逆行では 

  ウ  設計監理委託業務について 

 ・単価に問題があったのでは  

 ・現場監理は十分か 

通告主題 ４．超高速ブロードバンドについて   

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点  ア  この事業に対し「そぐわない」との意味は  

 イ  答弁に対し自信と責任は  

 ウ  希望者数は重要な数字  

 エ  ２割減は重要な変更、事業の見直しが必要  

 オ  パソコン利用が必要不可欠  

 カ  移住促進には必要条件か  
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一般質問通告書 

 

議席番号 ７番 質問議員氏名 池 沢  紀 子 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．農業振興について 

担当課長 

質問要点   ア  人・農地プランの課題解決に向けどのように 

   取り組み、農地保全を図り地産、地消（外消）に 

   つなげていくか  

 イ 高収益作物次期作支援について 

通告主題 ２．本川地区の暮らしについて 

担当課長 
質問要点   ア  地域で安心して暮らしていくための医療体制 

   は十分できているか   

  イ  地区住民の暮らしへのおもい、希望 

通告主題 ３．コロナ禍を地域で生きるために 

町  長 

及 び 

教 育 長 

質問要点   ア  仁淀病院運営について 

  イ  偕楽荘運営について 

  ウ  家庭教育を含む子どもの暮らしについて 

  エ  ひとり親家庭の現状と支援について 

通告主題 ４．波川にこにこ館食材供給施設について 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  利用料金の設定について 

  イ  事業の計画性について 

通告主題 ５．グリーン・パークほどのについて 

担当課長 

質問要点   ア  今後の運営における環境整備について 

①  整備当初の理念をさらに活かし、地域の資源とし 

   て、充実させ、子ども達の元気な声がこだまする 

   ような環境整備を問う 
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一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 ６．行政運営について   

町  長 

質問要点  ア  中長期財政運営について  

 イ  いの町第２次振興計画のあり方について  

 ウ  機構改革について  

 エ  説明責任・情報公開・公表について  

 オ  行政報告のあり方について  

 カ  住民本位の行政について  

 キ  行財政改革検討委員会の立ち上げについて  

 

 

 

 

  

 


